
Für die CDU Fraktion nimmt RM Jaeger die Beantwortung durch die Bezirksregierung 
Köln zur Kenntnis. 
Durch die Beantwortung hat sich der Antrag erledigt und eine heutige Abstimmung ist 
nicht erforderlich. 
 


